

ABSTRAK

Dian Libriani Matondang, 2151142004. Pemanfaatan Media Pembelajaran Berbasis IT pada Materi Lagu Daerah Sumut untuk Mengetahui Apresiasi Siswa Kelas VIII-I di SMP Swasta Amir Hamzah Medan. Jurusan Sendratasik. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Medan 2020.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pemanfaatan media pembelajaran berbasis IT pada materi lagu daerah sumut di kelas VIII-I SMP Swasta Amir Hamzah Medan, dan untuk mengetahui apresiasi siswa pada materi lagu daerah sumut di kelas VIII-I SMP Swasta Amir Hamzah Medan. Penelitian ini merupakan penelitian yang bersifat kualitatif berdasarkan kepada landasan teoritis yang menjelaskan pengertian pemanfaatan media pembelajaran berbasis IT pada materi lagu daerah sumut untuk mengetahui apresiasi siswa kelas VIII-I di SMP Swasta Amir Hamzah Medan. Penelitian ini dilakukan di SMP Swasta Amir Hamzah Medan dengan waktu penelitian pada bulan Oktober sampai Desember 2019. Populasi pada penelitian ini adalah seluruh siswa kelas VIII-I dan VIII-II SMP Swasta Amir Hamzah Medan yang berjumlah 47 Siswa dan 1 orang guru Seni Budaya. Sampel pada penelitian ini adalah siswa kelas VIII-I yang berjumlah 24 Siswa dan 1 orang guru Seni Budaya. Pengumpulan data dilakukan dengan metode observasi, wawancara, dokumentasi, dan studi kepustakaan. Seluruh data yang didapatkan melalui metode tersebut dikumpulkan dan dianalisis disusun secara sistematis. Berdasarkan hasil penelitian pemanfaatan media pembelajaran berbasis IT pada materi lagu daerah sumut seperti *edmodo* sangatlah mudah dan efisien untuk dipergunakan dalam proses pembelajaran di SMP Swasta Amir Hamzah Medan. karena dengan keterbatasannya media pembelajaran pembelajaran di sekolah dapat diatasi dengan *edmodo* yang dapat digunakan melalui *smartphone* guru dan masing-masing siswa. Hal itu berdampak positif bagi proses pembelajaran terutama pada mata pelajaran Seni Budaya. Apresiasi siswa pada materi lagu daerah sumut sangatlah baik. Siswa dapat lebih aktif dan semangat dalam memberikan penjelasan dari hasil pengamatan mereka setelah melihat tayangan video yang telah dibagikan melalui *edmodo*, siswa dapat lebih menghargai, mengamati, dan menghayati lagu daerah sumut.

Kata Kunci: *Pemanfaatan, Media Pembelajaran Berbasis IT, Edmodo, Lagu daerah sumut, Apresiasi.*